
Herr Heckeroth erklärte für die CDU-Fraktion, dass in Absprache mit den anderen 
Fraktionen dieser Antrag zur Beratung und Entscheidung unmittelbar an den Rat zur 
nächsten Sitzung verwiesen werden sollte.  
Als Antrag zur Geschäftsordnung ließ die Vorsitzende darüber abstimmen. 
 
einstimmig 
  
an den Rat verwiesen 
 


